

Allende, Coahuila 02 de agosto de 2018

Carta de de exposición de motivos para la integración de Grupo de Trabajo de seguimiento de la situación de personas defensoras de derechos humanos y periodistas: Olga Lidia Saucedo García

De acuerdo a la quinta sección de la Convocatoria para conformar el Grupo de trabajo de seguimiento sobre la situación de personas defensoras de derechos humanos y periodistas en el Estado de Coahuila de Zaragoza publicada conforme la base cuarta y al artículo primero transitorio del decreto publicado en el Periódico Oficial del Estado de Coahuila de fecha 20 de abril de 2018. Hago saber a través de esta carta de exposición de motivos que mi intención de integrar el grupo de trabajo antes mencionado es en representación de la **Sociedad Civil** de acuerdo a mi trayectoria y experiencia en ello a través de los años.

Mi nombre es **Olga Lidia Sánchez Saucedo**, vivo en el municipio de Allende, Coahuila, orgullosamente Coahuilense, soy madre de una persona desaparecida, lo cual ha sido mi motivación para ser defensora de derechos humanos en la actualidad, desde el año 2015 soy parte de la Asociación de Alas de Esperanza A.C en la Ciudad de Allende, Coahuila, de la cual soy presidenta y fundadora, debido a la tragedia de desaparición de personas a manos del crimen organizado en mi ciudad decidí emprender la fundación de mi asociación la cual apoya a familiares de personas desaparecidas en diferentes ámbitos como el legal, asistencial y gestión de recursos económicos. En razón de la ayuda y apoyo que se da a los miembros de la asociación, esta se expandió a los municipios conurbados de Piedras Negras, Nava y Zaragoza.

Por lo anterior me considero defensora de los derechos humanos en mi comunidad, en mi experiencia como Presidente de Alas de Esperanza he tenido la oportunidad de conocer de cerca las necesidades e inquietudes de los miembros de la sociedad

civil lo cual considero de mucha importancia también he aprendido sobre el dialogo con autoridades del orden municipal, estatal y federal.

Como defensora de derechos humanos y presidenta de la Alas de Esperanza realizo diferentes actividades a favor de mi comunidad como lo son: Ferias de Atención donde se convoca diversas instituciones del Estado para que brinden apoyo, asesoría y atención a personas que así lo requieran, acudo a las sesiones plenarias de dialogo con el Gobierno del Estado de Coahuila, como miembro del Comité del Programa Integral de Atención a Familiares de Personas Desaparecidas acudo a las reuniones que se convoca, realizo reuniones mensuales con miembros de la asociación para escuchar sus necesidades y a su vez canalizarlos a las instituciones correspondientes, asisto a las actividades en materia forense. Por otra lado a través de la asociación con mi gestión se apoya con educación, salud, vestido, medicinas y alimentos a personas que se encuentran en desamparo; gestiono apoyo psicológico y terapéutico a personas que sufren maltrato familiar.

En razón de las actividades que vengo realizando hace 3 años me considero un perfil idóneo que puede representar la Sociedad Civil y además de ellos por los valores de respeto, solidaridad, honestidad que me gusta representar en cada acción que realizo para mi comunidad, así como la justicia, igualdad y democracia que son fundamentales para una vida en sociedad.

“Privar a las personas de sus derechos humanos es poner en tela de juicio su propia humanidad.”

En mi gestión como Presidenta de Alas de Esperanza y Defensora de Derechos Humanos estoy consiente de la situación que hoy en día se vive en el Estado de Coahuila, muchas veces de riesgo para quienes representamos los intereses de nuestra comunidad, resaltar el desconocimiento de la sociedad sobre sus derechos lo cual es una tarea importante para los defensores de derechos humanos, concientizar y difundir la idea de que todos tenemos derechos y merecemos un trato

digno, es la idea que se debe transmitir y el compromiso que se debe asumir por parte de todos los miembros de una sociedad. Tener conciencia de que si los derechos de alguien son vulnerados de cualquier forma los de todos son vulnerados.

Sin más por el momento agradezco la atención de esta humilde carta, espero que mi experiencia como representante de la sociedad civil y lo que ello conlleva sea un factor importante para el Comité que evaluará los perfiles que se postulan para ser parte del Grupo de Trabajo, ya que mi intención transparente al compartir mi opinión acerca de los problemas reales que viven las comunidades y aprender como apoyar a las personas en la defensa de sus derechos humanos de una mejor manera y a su vez compartir la situación y los problemas que padecemos los defensores de derechos humanos en la vida cotidiana de esta importante tarea en pro de toda nuestra comunidad.

Gracias